
（第６号様式） 

 

 相武台東小学校 学校運営協議会 会議録 

 

会 議 の 名 称 第４回 相武台東小学校 学校運営協議会 

開 催 日    令和５年 １月 ２６日（木） 

開 催 時 間  １５時 ３０分  ～   １６時３０分 

開 催 場 所  PCルーム 

議 長   川村先生 

出 席 者  校長 教頭 総括４名 運営委員８名 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０名 

会 議 の 内 容 

【議 題】 

 

【主な意見・決定事項など】 

○会長挨拶 

○校長挨拶 ・「校長室だより」学校の様子について 

      ・来年度の学校運営協議会について 委員依頼：コミュニイティセンターの方 

 PTA委員 

○藤倉さんより ・音楽サロンについて コミスク便りにアンケートを載せる。全校児童へ配付 

                   コミスク掲示板の活用 音楽サロンの案内などを掲示 

                   来年度のサロンについて･･･アンケートを見て検討 

                   最低１学期に一回、学校と相談して決めていく 

                   LINEを通して委員には伝えていく。 

・６年生のおはなし会について  

        ・ひまわり教室（子ども放課後教室）について １年生担任と連絡調整を 

○令和４年度学校評価について（校長） LINEでアンケート→２月上旬締切 次回に結果報告 

○学習ボランティア報告（会長） ・今後の学習ボランティアについて 

                       年度末に計画→年度初めコミスク委員に連絡 

○コミュニティスクール推進会議報告 パイプ役＝コーディネーターが大切。対話と信頼が大切。 

○おやじの会（川又さん）ナイトウォーク 子どもへのアンケートでとても評判が良かった 

 今後も続けていきたい。 



○地域の活動報告 ・「どんど焼き」社協協賛 ポップコーン・豚汁など配付 今後も続けていき 

たい。 

・「商店会」子ども食堂  商店会の店が順にお弁当を作っている 

★いくつで評価 ひまわりの絵相武台前駅掲示 

○その他 PCルームを今後「コミ・スクルーム」として活用していく 

     本回熟議はなし 次回熟議を行っていく 

【配付資料】 

「校長室便り」 

学習ボランティアアンケート 

 

次 回 開 催 予 定   Ｒ５年 ３月 ２０日（月）   １５：３０ 

 


